

Le Lien

#### La CROISADE du ROSAIRE

35 rue Parmentier- 85 110 CHANTONNAY

**Bulletin trimestriel N°115** 

Janvier, février, mars 2015

« Je suis Notre Dame du Rosaire »



Ô Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

## LE MOT DE L'AUMONIER

# La signification du premier mot de l'hymne : Ave

Chers Croisés du Rosaire,

Je vous ai expliqué, le trimestre dernier, combien l'expression "Etoile de la mer" convenait parfaitement à la très Sainte Vierge. Il me semble bien utile de poursuivre, durant plusieurs trimestres, l'explication de la grande hymne liturgique Ave Maris Stella en l'honneur de la Sainte Vierge, pour que vous puissiez en goûter toute la richesse et que vous aimiez répéter souvent ses paroles, et même en faire une de vos prières habituelles à Notre Dame. Vous trouverez le texte latin de cette hymne, ainsi que la traduction française approuvée par le Saint Siège, dans ce numéro du Lien. Pour rédiger ces textes, je m'inspire en grande partie du commentaire admirable de cette hymne, écrit par M. l'abbé Caillol, prêtre du diocèse de Marseille, et publié en 1901.

Voyons ce trimestre le premier mot de cette hymne : **Ave**. Il y a trois notions complémentaires dans cette parole de salutation :

- 1 °) C'est tout d'abord **une parole de respect**. Notre vénération envers la Sainte Vierge doit être pleine de respect. Les saints comprenaient bien cela. Ainsi saint François de Paule, encore tout jeune, aimait à réciter le rosaire à genoux et la tête nue. Un jour, sa mère selon la chair s'alarma et lui dit :
- « Mon fils, pourquoi rester ainsi à genoux et la tête découverte, quand la prière est si longue ? »
- « Ma mère, répondit l'enfant, si je parlais à la reine, vous seriez la première à me dire de rester la tête nue en sa présence. Pourquoi n'agirai-je pas ainsi quand je parle à la Mère de Dieu, à la Reine du Ciel ? »
- 2°) C'est ensuite **une parole de félicitation**. Féliciter quelqu'un, c'est être heureux de son bonheur et le lui dire, le complimenter. Quand on aime la Sainte Vierge, et qu'on la voit comblée de tant de prérogatives si élevées, on la complimente, on lui dit :
- « Quelle joie, ô Mère, de vous savoir si belle, si pure, si puissante, si agréable au Seigneur, si haut placée dans le Ciel! C'est de tout mon cœur que je vous félicite! »

L'Eglise elle-même réclame de telles félicitations de ses enfants envers Notre Dame, en lui attribuant par exemple ces paroles :

« Félicitez-moi, vous tous qui aimez le Seigneur, parce que dès ma plus tendre enfance, j'ai plu au Seigneur, et que j'ai conçu dans mes entrailles l'Homme-Dieu » (Office de la fête de la Circoncision, au 1<sup>er</sup> janvier ; répons de la 4ème lecon des matines).

La Sainte Vierge attache un très grand prix à nos félicitations, parce qu'elles sont le signe de l'amour parfait, désintéressé, de cet amour qui s'oublie lui-même pour se complaire dans les perfections de l'objet aimé.

3°) L'Ave est enfin **une parole de souhait**. Que pouvons-nous souhaiter à Notre Dame ? Sans doute, il nous est impossible de rien ajouter à sa gloire essentielle, mais nous pouvons souhaiter des accroissements à sa gloire accidentelle, comme nous le souhaitons à Dieu le Père par

jamais raconté à personne : « Madame, vous êtes désolée, mais avez-vous donc oublié les bouquets de fleurs de chaque dimanche du mois de mai ? Dieu a eu pitié de celui qui avait honoré sa Mère. A l'instant de la mort, votre mari a pu se repentir ; son âme est maintenant au Purgatoire, nos prières et nos bonnes œuvres le délivreront. » (Exemple cité dans le bulletin Petit Messager du Cœur de Marie de novembre 1880)

O Marie, dans ma dévotion envers vous, je veux vous vénérer toujours avec grand respect, je vous féliciterai souvent et je vous souhaiterai tout ce que désire votre si grand cœur : *Ave Maria !* 

Abbé Fabrice Delestre

## LE MOT DU PRÉSIDENT

En avril 2011, Monsieur René Duverger, qui a si longtemps présidé aux œuvres de la croisade du Rosaire et dont nous honorons la mémoire, lançait une grande campagne des Rosaires du vendredi pour la conversion des musulmans, le vendredi étant le jour de leur prière. En effet, suite à une synthèse complète des caractéristiques de l'Islam, il concluait sans grande surprise au péril qu'il représente chez nous. Nous ne reprendrons pas cette étude documentée à laquelle vous pouvez vous reporter (n° 98 à 100 du « Lien »), et que vous pouvez compléter par les nombreux ouvrages existant sur la question.

Où en sommes-nous de cette campagne du Rosaire ? N'estil pas temps de la reprendre, si nous n'avons pas été assidus ? C'est évidemment plus que jamais d'actualité, et la situation présente semble être l'héritière des erreurs passées de la France, comme le déplorait déjà Charles de Foucauld en 1907, alors en Afrique du Nord :

« Notre Algérie, on n'y fait pour ainsi dire rien pour les indigènes ; les civils ne cherchent la plupart qu'à augmenter

les besoins des indigènes pour tirer d'eux plus de profit. Ils cherchent leur intérêt personnel uniquement. Les militaires administrent les indigènes en les laissant dans leur voie, sans chercher sérieusement à leur faire faire des progrès. [...] Le clergé ne s'occupe pas plus des indigènes que s'ils n'existaient pas, excepté les Pères Blancs, et ceux-ci mêmes, institués pour eux, trouvant l'œuvre très ingrate, se sont tournés vers les peuples nègres de l'Equateur, y exercent tout leur effort et n'ont plus en Algérie qu'un nombre infime de missionnaires dont l'action est nulle. De sorte que nous avons là plus de trois millions de musulmans, depuis plus de soixante-dix ans, pour le progrès moral desquels on ne fait pour ainsi dire rien, desquels le million d'Européens habitant l'Algérie vit absolument séparé, sans le pénétrer en rien, très ignorant de tout en ce qui les concerne, sans aucun contact intime avec eux, les regardant toujours comme des étrangers et le plupart du temps comme des ennemis...Les devoirs d'un peuple qui a des colonies ne sont pas ceux-là, et cette fraternité, que personne ne nie, trace des devoirs bien différents : voir en ces peuples des frères arriérés dont nous devons élever l'esprit et le caractère, aussi haut que possible, enfin faire envers eux nos devoirs de bons frères... »

Citons également cette anecdote en écho aux reproches de Charles de Foucauld, tirée du livre «Monclar, le Bayard du XX<sup>e</sup> siècle» de Fabienne Monclar sa fille : « le 14 décembre 1940, alors que j'attendais le car de Blida, à Alger », rapporte un jeune séminariste, « un musulman, une notabilité vu son maintien et sa tenue, me fixe longuement dans les yeux avant de m'asséner cette phrase terrible : « pourquoi refusez-vous de nous convertir, serions-nous si méprisables ? Peu de saisons passeront avant que vous ne le regrettiez amèrement! »

Qu'en est-il actuellement ?

L'Islam s'étend et persécute les Chrétiens, notamment dans les pays d'Orient, et il n'est pas une semaine sans que nous ne soyons sollicités pour prier pour nos frères dans l'épreuve, ce que nous faisons avec compassion, impuissants à leur venir en aide. Ce sera ainsi l'intention de la Croisade du Rosaire pour le mois de janvier.

Mgr Amel Shimon Nona, archevêgue catholique chaldéen de Mossoul (Irak), ajoute ces propos reproduits par le journal italien « Corriere della Sera »du 09 août 2014 : « Nos souffrances actuelles sont le prélude de celles que vous, les Européens et les chrétiens occidentaux, allez souffrir aussi dans un proche avenir. [...] Vos principes libéraux et démocratiques ne valent rien ici. Vous êtes aussi en danger. Vous devez prendre des décisions fortes et courageuses, même si elles contredisent vos principes. Vous pensez que tous les hommes sont égaux, mais ce n'est pas vrai : l'Islam ne dit pas que tous les hommes sont égaux. Vos valeurs ne sont pas leurs valeurs. Si vous ne comprenez pas ceci très vite, vous allez devenir les victimes de l'ennemi que vous avez accueilli chez vous. » (Cité par l'hebdomadaire Valeurs actuelles du 28 août 2014, page 25)

Devant l'inertie et l'apathie de nos gouvernants et politiciens de tous bords, paralysés face à ce problème qu'ils ne veulent pas voir, il nous faut agir à notre niveau par la prière.

Réparons aujourd'hui autant que nos forces le peuvent les erreurs du passé, et **reprenons d'urgence notre Rosaire** pour la conversion des musulmans, qui sont maintenant par millions dans notre pays, le vendredi tout spécialement, et peut-être aussi tous les jours en y consacrant une dizaine de notre chapelet, en terminant par une invocation adaptée, par exemple à Notre Dame d'Afrique (Voir prière ci-après). Implorons également Charles de Foucauld pour que se réalise son vœu le plus cher.

certaines demandes du Pater: « Que votre nom soit sanctifié, que votre règne arrive, que votre volonté soit faite sur la terre comme au ciel! » Ainsi, nous pouvons souhaiter à Notre Dame, avec l'Eglise, de hâter sa marche triomphale à travers le monde, de voir tous les peuples vaincus, subjugués par les attraits de son amour, par sa beauté, par sa bonté. Pour nous, Croisés du Rosaire qui désirons que les demandes de Notre Dame du Rosaire de Fatima soient mises en pratique et qu'ainsi, la dévotion au Cœur Immaculé de Marie s'établisse dans le monde, ces souhaits se traduiront par le désir très ardent d'obtenir du Pape la consécration de la Russie au Cœur Immaculé de Marie et de voir se répandre toujours davantage la pratique du chapelet quotidien et de la dévotion réparatrice à ce Cœur Immaculé, spécialement les premiers samedis du mois.

Cette triple signification de l'Ave, qui est aussi le premier mot de l'Ave Maria, nous indique donc comment nous pouvons plaire le plus à la très Sainte Vierge : nous devons l'honorer avec grand respect, le cœur plein de joie devant la considération de ses perfections, et avec un très grand désir de l'imiter.

Dieu est si sensible à un tel honneur rendu par un cœur humain à sa très Sainte Mère qu'il peut ensuite lui accorder les plus grandes grâces.

Ainsi trouvons-nous ce trait touchant dans la vie du saint Curé d'Ars. Une jeune chrétienne eut la douleur de voir mourir subitement son mari qui, depuis longtemps, n'accomplissait plus ses devoirs religieux. Le précédant sa mort, c'est-à-dire en mai, il était allé chaque dimanche à la campagne et en avait rapporté chaque fois un bouquet de fleurs cueillies par lui-même, que sa femme employait aussitôt pour orner un petit reposoir en l'honneur de la Sainte Vierge. Peu de temps après la mort de son mari, la pauvre veuve, très inquiète du sort éternel de son mari, voulut aller exposer sa peine au saint Curé d'Ars. Elle lui écrivit pour lui demander une audience et des prières pour son mari défunt, sans plus de détails. Or, quelle ne fut pas sa surprise lorsque, arrivée auprès du Saint Curé, elle entendit ce dernier la rassurer en lui rappelant ces bouquets de fleurs du mois de mai, détail qu'elle n'avait pourtant N'oublions pas que le Christ est mort pour eux comme pour nous, et que sa miséricorde est infinie.

« La très Sainte Vierge en ces derniers temps où nous vivons, a donné une efficacité nouvelle à la récitation du Rosaire. De telle façon, qu'il n'y a aucun problème, si difficile soit-il, temporel ou spirituel, se référant à la personne de chacun de nous, de nos familles, des familles du monde ou des communautés religieuses, ou bien à la vie des peuples ou des nations ; il n'y a aucun problème, dis-je, si difficile soit-il, que nous ne puissions résoudre par la prière du Saint Rosaire ». (Entretien de Sœur Lucie de Fatima, avec le père Fuentes, 26 décembre 1957).

La Vierge Marie est notre guide, notre médiatrice, notre secours, ne craignons pas de l'implorer et de nous rapprocher d'elle par la prière qu'elle préfère. Elle nous accordera peut-être un deuxième *Lépante*, spirituel cette fois-ci ?

Chers croisés, si vous cherchez une (des) résolution(s) en ce début d'année, en voici une liste indicative, dès lors que nous accomplissons notre devoir quotidien en priorité;

- La fidélité à réciter notre chapelet journalier, voire le Rosaire pour ceux qui le peuvent, pour la consécration de la Russie au Cœur Immaculé de Marie;
- La récitation du Chapelet ou du Rosaire le vendredi pour la conversion des Musulmans;
- Et n'hésitez pas, dans le but de vous rapprocher toujours plus du Cœur de Marie et donc du Cœur de Jésus, à participer à une retraite mariale selon la méthode de St Louis Marie Grignon de Montfort, maître en la matière, dont vous trouverez les dates et lieux ci-dessous.

Bonne et sainte année à tous !

#### Dates et lieux de retraites Montfortaines :

- Retraite à Unieux (42)

du 9 au 14 février 2015 (mixte, 24 places)

Tel/ 04.77.40.20.55

- Retraite au Trévoux (29)

du 6 au 11 juillet 2015 (mixte, 24 places)

Tel/06.38.79.52.73.

- Retraite à L'Etoile du Matin (57)

du 20 au 25 juillet 2015 (mixte, 36 places)

Tel/03.87.06.53.90.

- Retraite au Moulin du Pin (53)

du 7 au 12 décembre 2015 (mixte, 16 places)

Tel/06.38.79.52.73.

# Prière à notre Dame d'Afrique pour la conversion des musulmans.

O Cœur Saint et immaculé de Marie, si plein de miséricorde, soyez touché de l'aveuglement et de la profonde misère des musulmans.

Vous, la mère de Dieu fait homme, obtenez-leur la connaissance de notre sainte Religion, la grâce de l'embrasser et de la pratiquer fidèlement, afin que, par votre puissante intercession, nous soyons tous réunis dans la même foi, la même espérance et le même amour de votre divin fils, Notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été crucifié et qui est mort pour le salut de tous les hommes, et qui, ressuscité plein de gloire, règne en l'unité du Père et du Saint-Esprit, dans les siècles des siècles. Ainsi Soit-il.

(Prière composée par Mgr PAVY, second évêque d'Alger, en 1856)

# MÉDITATION DES MYSTÈRES DU ROSAIRE Textes de SAINTE MARGUERITE-MARIE

# 5ème mystère joyeux

LA VIE CACHEE, ET LA TENTATION AU DESERT

Mon Souverain me fit entendre qu'il me voulait retirer dans la solitude, non dans celle d'un désert comme lui, (mais) dans celle de son Cœur sacré, il me voulait honorer de ses plus familiers entretiens, comme d'un ami avec sa bien-aimée ;

que là il me donnerait de nouveaux enseignements de ses volontés, et il me ferait prendre de nouvelles forces pour les accomplir, en combattant courageusement jusqu'à la mort, ayant encore à soutenir les attaques de plusieurs puissants ennemis.

"Je ne permettrai à Satan de te tenter que par les trois sortes de tentations dont il a eu la hardiesse de m'attaquer. Mais ne crains rien".

Regardez-vous comme un arbre planté le long des eaux qui porte son fruit en sa saison ; et plus il est combattu des vents, plus il enfonce ses racines en terre!

Laissons donc l'avenir à la Providence du pur amour de ce divin Cœur, qui demande notre fidélité dans les moments présents. Il prendra bien soin de fournir ce qui est nécessaire à notre sanctification, pourvu que nous nous appliquions de le bien recevoir selon ses desseins; cela suffit.

Regardez toujours Dieu dans tous les évènements et non jamais les créatures, ce qui vous fera recevoir également de sa main adorable le doux comme l'amer.

Allez dans la solitude, pour vous quitter et oublier par un entier délaissement à la merci de la Providence du Sacré-Cœur, comme une statue entre les mains d'un sculpteur, afin qu'il coupe et tranche selon son désir. Laissez-le faire et demeurez en paix, car il faut qu'il vous rende propre à demeurer dans la niche de ce Cœur sacré, qui sera votre directeur et votre Tout.

Jésus me disait souvent qu'il fallait que je lui fasse une solitude dans mon cœur où il voulait que je lui tienne fidèle compagnie, et que là il m'apprendrait à L'aimer. Il est vrai qu'il n'y avait plus de plaisir pour moi, que dans ce petit "coin" de mon cœur, où je trouvais toujours mon Epoux. Et les occupations extérieures n'interrompaient pas ces doux entretiens où il me disait qu'il fallait renoncer à tous les plaisirs, puisque Lui seul me suffisait.

Je ne me souciais plus ni du temps ni du lieu, depuis que mon souverain Maitre m'accompagnait partout. Je me trouvais indifférente à toutes les dispositions que l'on eut pu faire de moi.

Tout votre plus grand soin doit être de cacher dans ce Cœur sacré tout le bien que vous ferez, afin qu'il ne vous soit dérobé.

O Jésus, accordez-moi de vivre toute unie et cachée dans votre divin Cœur, que je choisis pour ma demeure dans le temps et l'éternité. Glissez-vous sans rien dire dans mon Cœur qui soupire! Vous êtes mon ami auquel j'ai tout remis!

Celui qui dure à l'ombre de ta Croix saura vaincre le doute, II porte en lui le feu de ta blessure, partout comme une armure.

La très Sainte Vierge, ma bonne Mère, m'ayant gratifiée de sa présence... me dit après un long entretien : "Prends courage, ma chère fille, car tu as encore un long et pénible chemin à faire, toujours sur la Croix, percée de clous et d'épines et déchirée de fouets, mais ne crains rien, je ne t'abandonnerai pas et je te promets ma protection."

Des que je fus à l'oraison, mon souverain Maître me fit voir que mon âme était cette toile d'attente, sur laquelle il voulait peindre tous les traits de sa vie souffrante, toute passée dans l'amour et la privation, l'occupation dans le silence, et le sacrifice dans la consommation, et qu'il ferait cette impression après l'avoir purifiée de toutes les taches qui lui restaient, tant de l'affection des choses terrestres que de l'amour de moi-même et des créatures. Il s'imprime en moi d'une manière qu'il me semble qu'il ne me reste plus d'autre être ni de vie que lui-même !

« Je mettrai ma loi au fond de leur être et je l'écrirai sur leur cœur. »

# C'EST LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE QUI INSPIRE NOS GÉNÉREUX DONATEURS QUAND NOS CAISSES SONT VIDES

**VOTRE GÉNÉROSITÉ EST NOTRE SEULE RESSOURCE,** 

NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE AIDE, QUELQUE SOIT LE MONTANT DE VOTRE DON IL EST BIENVENU.

## DE TOUT CŒUR, MERCI A NOS DONATEURS

CHÈQUES : à l'ordre de « Croisade du Rosaire » Attention nouvelle adresse : 35 rue Parmentier- 85 110 CHANTONNAY

# INTENTIONS DE PRIÈRE

« Si nous sommes embarrassés pour choisir une intention de prière au début d'un chapelet ou d'une dizaine, souvenons-nous que Dieu a façonné le cœur de Marie à son image ; il est d'une dimension universelle et personnelle.

Marie s'occupe de tous comme si elle n'avait à s'occuper que d'un seul. Elle supplée à nos oublis, Elle démêle nos intentions mal définies.

« Prier aux intentions de Marie, en réparation des péchés par lesquels Dieu est offensé et en supplication pour la conversion des pécheurs ».

(Révérend Père Jean Reynaud, fondateur de la Croisade du Rosaire)

# INTENTIONS GÉNÉRALES DE PRIÈRE

**Tous les vendredis** : Pour la conversion des musulmans

#### Janvier 2015

Pour les chrétiens d'Orient persécutés et martyrisés

#### Février 2015

Le salut de la France

#### Mars 2015

La conversion des pauvres pécheurs

(avril 2015 : Le Pape et les évêques )

# **POUR LES CROISÉS DÉCÉDÉS**

Monsieur Jérôme NICOLAS	37540 St CYR sur LOIRE
Madame Marcelle PEIGNE	35120 CHERRUEIX
Madame Geneviève LAPORTE	24190 NEUVIC
Madame Monique BEDOUIN	63330 VIRLET
Monsieur Bernard PINOCHE	27300 BERNAY
Monsieur Régis LEBOURG	32500 FLEURANCE

Mettons en œuvre la Communion des Saints par la prière, pour demander à la Très Sainte Vierge son secours dans les épreuves.

Ô Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

#### **INTENTIONS PARTICULIERES**

- Pour la guérison et la conversion d'un homme très perturbé
- Pour une jeune femme baptisée mais qui ne voit pas l'utilité d'avoir la foi
- Pour la conversion des enfants d'une correspondante.

- Pour l'obtention du bon de renouvellement de la carte de séjour d'une personne de nationalité tchèque résidant en France depuis 35 ans et dans une grande précarité.
- Pour une famille courageuse dont le dossier est bloqué depuis plusieurs années (démolition de leur maison et demande d'indemnisation).
- Pour que mes enfants vivent en vrais chrétiens et le restent ; pour que mon mari soit un vrai chef de famille : bon, ferme et juste.
- Pour que les femmes chrétiennes soient habillées de façon modeste et ne portent plus le pantalon en particulier quand elles viennent à l'église.
- Pour mon mari qui a la maladie d'Alzheimer.
- Pour que ma fille Elisabeth revienne au bercail de Notre Seigneur car elle traverse une période difficile quant aux choses de la Sainte Religion.
- Pour une croisée devenue aveugle l'année dernière à l'âge de 45 ans suite à une tumeur au cerveau.
- Pour la conversion d'un jeune homme et sa guérison.
- Pour la conversion d'une jeune femme.
- Pour une famille qui a arrêté toute pratique religieuse.
- Pour des persécuteurs dans un lycée dit catholique.
- Pour le fils d'une Correspondante (chargé de famille, au chômage depuis 2 ans et très éprouvé au niveau matériel), afin que Notre Dame lui permette de trouver un emploi et lui donne la grâce de revenir à la prière.
- Pour la famille d'une Correspondante et pour tous ceux dont elle a la responsabilité.
- Pour que Notre Dame intercède pour une jeune dame voisine.
- Pour la sanctification de prêtres conciliaires de ma région pour qu'ils enseignent le catéchisme de toujours, qu'ils célèbrent la sainte messe de St Pie V.
- Pour le repos des âmes de Messieurs les Abbés C. (35) et M. (56) qui étaient très attachés à la tradition, grands dévots de la Sainte Vierge.

#### **INTENTIONS GENERALES**

- Pour la France afin que par l'intercession de la Sainte Vierge, sa patronne principale, de sainte Jeanne d'Arc et de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus, elle revienne à sa vocation chrétienne.
- Pour les âmes du Purgatoire, en particulier celles qui sont le plus abandonnées.
- Pour les âmes du Purgatoire qui ont tant besoin de prières, et en particulier celles des défunts de nos familles.
- Pour les Croisés malades
- Pour que tous les catholiques français implorent, par la récitation du Rosaire, la très Sainte Vierge Marie, Reine de France, pour le salut de notre pays.
- Pour nos dirigeants politiques.

#### **ACTIONS DE GRACES**

- En action de grâces pour une jeune fille qui vient de retrouver du travail.
- En remerciement à Notre Dame et à tous ceux qui ont prié pour moi ; vos prières ont été d'une grande efficacité auprès de la Sainte Vierge qui m'a permis de sortir d'un moment de dépression.

Nous rappelons que nous ne pouvons inscrire que les actions de grâces ayant un rapport direct avec les intentions de prières des croisés

## **AVIS PRATIQUES**

## **DOCUMENTS ÉDITÉS PAR LA CROISADE DU ROSAIRE**

- « **MÉDITATIONS SUR LES MYSTÈRES DU ROSAIRE** » Citations des Pères de l'Église. Ces quinze mystères, publiés dans des précédents *Lien*, sont réunis en un seul fascicule : 3€ l'unité, 5€ franco les deux, par quantité nous consulter.
- « **LES MYSTÈRES DU ROSAIRE** » cahier de coloriage pour les enfants : 3 € franco l'unité.
- « CÉRÉMONIAL DE L'INTRONISATION DU SACRÉ-CŒUR DANS LES FAMILLES PAR LA CONSÉCRATION AU CŒUR DOULOUREUX ET IMMACULÉ DE MARIE. » 3€ franco l'unité. Nous tenons à votre disposition des chapelets de bonne qualité (fil nylon et bouleau). Bénis, ils ne sont pas vendus. Pour ceux qui voudraient aider la Croisade du Rosaire dans les frais engagés, voici un ordre de grandeur : Petits 6 €, Moyens 7,50 €, Gros 9 €.

<u>Chèques à l'ordre de « Croisade du Rosaire »</u>
« CROISADE DU ROSAIRE »
35 rue Parmentier - 85 110 CHANTONNAY

## Talon à envoyer à l'adresse ci-dessus.

Μ.	Mme. Mlle	
Adresse actuelle:		
	J'adhère à la CROISADE DU ROSAIRE et m'engage à méditer chaque jour au moins un mystère du rosaire. Je renouvelle mon engagement à la Croisade du Rosaire	
	Je m'engage à méditer chaque jour un chapelet entier.	
Ш	Je désire recevoir des renseignements complémentaires sur cette association.	
	Je fais un don de€ (Chèque à l'ordre de « CROISADE DU ROSAIRE »)	
	Commande de tracts dépliants pour la récitation du chapelet ou la pratique des cinq premiers samedis du mois : nombre (gratuits)	
	Commandechapelet(s), taille (gros, moyens,	
	petits)  Documents  Venant de changer d'adresse, je vous rappelle l'ancienne	
Le.	Signature	

A Fatima en 1917, six fois de suite, au cours de chacune de ses apparitions, la très Sainte Vierge a demandé la récitation du chapelet quotidien comme remède à tous les maux actuels.

Le Croisé s'engage à dire chaque jour au moins une dizaine de chapelet (un Notre Père + dix Je Vous salue Marie suivis d'un Gloire au Père), ainsi que la prière suivante, demandée par la très Sainte Vierge le 13 juillet 1917, lors de sa troisième apparition :

« O mon Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer, et conduisez au Ciel toutes les âmes ; nous vous prions spécialement pour celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde. »

## PRIÈRE A NOTRE-DAME DES MALADES

Prosterné(e) à vos pieds, ô Marie, Notre-Dame des malades et Salut des infirmes Vous qui ne cessez de répandre vos bienfaits sur tous ceux qui vous invoquent avec confiance,

Ayez pitié de moi, malgré mon indignité!

Je souffre, soulagez-moi ; Je suis dans la peine, fortifiez-moi ; Je suis malade, guérissez-moi ; Je suis pécheur, convertissez-moi !

Et même s'il fallait pour cela un miracle, ô Vierge Marie, Je vous le demande avec une immense confiance au cœur!

Je vous confie tous ceux que j'aime, les vivants et les morts dema famille et de mes amis, l'Eglise et tous les hommes, mes frères.

Donnez aux malades la guérison et à tous l'Espérance et la Paix ! Notre-Dame des malades, priez pour nous !

(Prière envoyée par une Croisée que nous remercions chaleureusement)

## **POUR LES JEUNES**

#### DE LA DISTINCTION

Avoir de la piété, de l'instruction, du courage, de l'honneur voilà ce qui caractérise le jeune homme chrétien.

Toutefois, ces qualités ne devront pas apparaître vécues avec légèreté ou de façon forcée, mais tout naturellement, avec **distinction**. Est-ce: « en ayant, comme il est dit familièrement, de la classe », « en étant élégant » par le vêtement, en « s'appliquant dans le langage ou la manière de se comporter »? Certes dans ces expressions l'idée de **distinction** n'est pas absente mais celles-ci ne reflètent pas véritablement ce qui caractérise cette notion de la **distinction** car elles sont trop terre à terre.

Dans son livre «Le jeune homme chrétien » F.J Hervé-Bazin, quand il aborde la notion de **distinction**, nous projette immédiatement dans sa véritable signification et sa magie :

« Quel est donc le secret de cette attraction mystérieuse et puissante que l'on nomme la distinction et qui produit son effet sur tous les hommes ? Vous l'aurez bien vite compris :

La distinction est une émanation extérieure de la vertu, un reflet de la beauté de l'âme dont les qualificatifs jaillissent sur le visage.

Les traits physiques, la régularité importent peu : tout réside au-dedans. C'est ce que dit la sainte écriture : « un homme se fait connaître en se montrant, et les sentiments du cœur se lisent sur sa figure. »...

Le visage est le miroir de l'âme : si l'âme est belle, l'image sera belle aussi, quel que soit l'encadrement du miroir ; si l'âme est laide, l'image sera laide, car le miroir a cette propriété d'embellir ou d'enlaidir les objets qu'il reflète...

Ne vous y trompez pas, jeunes gens. **Distinction** veut dire supériorité. Supériorité de la vertu sur le vice, des nobles sentiments de l'âme sur les pensées vulgaires.

Le jeune homme distingué est un jeune homme qui se distingue des autres par ses qualités de cœur et d'esprit. La distinction suppose des aspirations vers le bien, vers le beau, le vrai, le pur, vers Dieu qui est le père et l'ami de toutes les vertus. Ces aspirations constantes se traduisent sur le visage et jusque dans la démarche ; et l'on dirait que la flamme divine qui brûle dans l'âme du jeune homme chrétien projette des lueurs sur son front.

La distinction suppose aussi le savoir.

Nous l'avons dit: le jeune homme chrétien serait incomplet s'il était ignorant. Sa distinction aussi serait incomplète et compromise: incomplète, parce qu'au lieu d'être une supériorité sur un point, elle serait une infériorité; compromise, parce que la piété non fortifiée par la science est toujours un péril d'erreur... Soyez donc distingués, jeunes gens... Pour l'être, soyez vertueux et demeurez simples. Ne cherchez pas la distinction là où elle n'est pas, dans le luxe des vêtements ou l'étude approfondie des modes. La vraie distinction n'a pas d'ennemie plus redoutable que l'afféterie (la recherche).

Jeunes gens chrétiens, restez chrétiens, et vous serez en même temps, sans effort, des jeunes gens distingués. Élancez-vous ensuite vaillamment dans la vie, et n'ayez peur: si vous êtes purs, la Vierge qui vous aime jettera sur vous son blanc et beau manteau, invisible et pourtant visible, qui charmera tous ceux que vous approcherez!

D'après tout ce que nous venons de dire, la distinction est un don précieux, que Dieu a fait à qui le mérite. Il est toutefois certaines manifestations extérieures que le jeune homme chrétien, déjà distingué par lui-même, ne doit pas négliger et dont nous parlerons dans le chapitre suivant. »

Jeunes gens quand vous recevrez ce bulletin, compte tenu de la saison, la terre aura peut-être revêtu son blanc manteau de neige et je souhaite, à l'aube de cette nouvelle année, à ceux qui le voudront bien, de revêtir également un « blanc et beau manteau » : celui que la très Sainte Vierge leur enverra.

A suivre ...

Rolland Droux